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Résumé

Le Conseil de sécurité intervient lorsque les regles du droit international humanitaire sont
violées et quand ces violations sont qualifiées de menaces contre la paix et la sécurité
internationales. Cela explique pourquoi ses décisions sont prises en vertu du chapitre VII de
la Charte des Nations Unies, et non pas en conformité avec le droit international humanitaire
car leur objectif consiste @ maintenir ou a rétablir la paix et la sécurité dans le monde. Nous
traitons dans cet article les bases suivant lesquelles le Conseil de sécurité intervient en cas
de violation des regles du droit international humanitaire (Section 1), et les mesures prises
pour mettre fin & ces violations et poursuivre les coupables (Section 11).

Mots clés: Conseil de sécurité, violations, droit international humanitaire.

Abstract
The intervention of the Security Council when the rules of international humanitarian law are
violated is based on whether those cases present a threat against international peace and
security or not . Therefore, the Council's decisions are taken on the basis of Chapter VII of
the United Nations Charter, and not in accordance with the international humanitarian law
since they aim at either keeping or restoring international peace or security.

In section I, we deal with the bases on which the Security Council intervenes when the rules
of international humanitarian law are violated; while section Il is about the measures taken
to put an end to these violations and to pursuit the guilty parts.

Keywords: Security council, violations/ international humanitarian law.
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